



# 一本道

学校教育目標 「元気と挑戦で 成長を」

西小学校通信No.30

令和7年1月17日

校長 吉田憲一

## 1 避難訓練、もし休み時間に地震が起きたら？

1月15日に実施した避難訓練は、児童に「今日ある。」とは伝えて、「今日のいつあるのか。」は伝えずに、より実践的な避難訓練を行いました。そして、2時間目の休み時間、校内に「避難地震速報のアラーム音」が流れました。休み時間なので、椅子に座っている子、後ろで遊んでいる子、トイレに行っている子、廊下を歩いている子と様々でした。しかし、昨日の事前指導もあり、多くの児童が適切な対応をしていました。下の写真は、机の下に入り、頭を押さえている2年生の教室の様子です。「日本の防災力を世界が注目」という記事を読んだことがあります。その1つがこの「避難訓練」です。



5年生の4人の感想を紹介します。

- 渡辺せしるさん「トイレにいる人もいたので、本当にいつどこで起こるか、分からぬんだなあと思いました。」
- 柏木いちかさん「地震がおきた時に、姿勢を低くして頭をきちんと守ることを改めてしないといけないと思いました。」
- 濱崎もえりさん「地震速報が鳴ってもあわてず、冷静になって、身の回りに危ない物がないか確認して避難をしていこうと感じました。」
- 今村ひさきさん「大人も子供も、自分の命は自分で守らないといけなんだなと思いました。」

## 2 保健委員会、感染予防対策に一役！

1月15日、給食後に廊下を歩いていると、保健委員の3名（橋本みきた君、高山さえさん、川越ちほりさん）が1年生の教室に入っていました。「何をするのだろう

う。」と思い、私も後ろから入ると、「給食前に手洗いをした人、手を挙げてください。」

「ハンカチを持ってきた人、手を挙げてください。」と2つのチェックを行いました。12月末からインフルエンザも増加しています。手洗い・うがい・換気等の基本的な感染予防対策に、保健委員会も一役担っています。



## 3 西小フェスタまであと1週間、熱が入った練習

1月16日の6時間目、体育館に行くと、4年生が西小フェスタの練習をしていました。1月25日（土）の本番まであと約1週間となり、練習にも更に熱が入っていました。学習の成果を発表する場であり、大きな舞台でもあります。各学年15分の発表です。一人一人が本番での達成感を目指して練習に励んでいます。本日、プログラムを配付しました。お楽しみに来校してください。お待ちしています。



## 4 後期の学校評価（保護者）アンケート

後期の学校評価（保護者）アンケートへのご協力ありがとうございます。「子供を中心に、保護者の皆様とともに、よりよい西小学校を創っていきたい。」と西小職員一同、思っています。1月24日（金）が〆切になっていますので、まだの皆様は、右のQRコードより回答をよろしくお願ひいたします。

